



ENGAGÉ·ES AU QUOTIDIEN

Evolution des places aux concours externe et interne des psychologues de l'Éducation nationale

Depuis la création du corps de PsyEN, le recrutement a globalement diminué de 40 %, avec une baisse de 8 % pour la spécialité du 1^{er} degré (EDA). Pour les deux derniers recrutements correspondant au ministère actuel, il y a en 2019, une légère augmentation pour le 1^{er} degré et une forte réduction dans le second degré (EDO).

La spécialité du second degré subit une baisse importante au moment où le ministère régionalise au maximum la prise en charge de l'orientation tout en transférant une partie sur les professeurs.

Pour les deux spécialités, le recrutement est insuffisant et ne permettra pas de combler les postes vacants, d'assurer le renouvellement des départs en retraite, de créer les postes nécessaires pour approcher le taux européen d'un psychologue pour 800 élèves.

- Spécialité Éducation, développement et apprentissages (EDA) - 1^{er} degré.
- Spécialité Éducation, développement et orientation (EDO) – 2nd degré.

ANNÉE	EDA		EDO			TOTAL
	Externe	Interne	Externe	Interne	Réservé	
2017	125	10	115	30	50	330
2018	105	10	87	30	50	282
2019	105	20	55	20	Non ouvert	200

Evolution des places au concours externe des psychologues selon la spécialité :

